

Babinsa Koramil 0824/12 Kaliwates Pantau Screening Kesehatan, Dukung Percepatan Penurunan Stunting

Siswandi - JEMBER.SELARASNEWS.COM

Oct 24, 2024 - 19:20



JEMBER - Pada hari Kamis, 24/10/2024, Babinsa 0824/12 Kaliwates Kelurahan Mangli memonitor kegiatan Screening kesehatan "Alo Dokter" yang diadakan oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Jember. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya percepatan penurunan angka stunting di wilayah Jember, bertempat di Pendopo Kelurahan Mangli Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.



Kegiatan ini diikuti oleh balita dari beberapa wilayah dan bertujuan untuk mengidentifikasi serta mencegah stunting sejak dini. Dalam Screening ini, balita yang terlibat berasal dari beberapa Puskesmas, UPTD Puskesmas Mangli, Kelurahan Mangli 70 balita, Kelurahan Sempusari 30 balita, UPTD Puskesmas Jelbuk 20 balita dan UPTD Puskesmas Rambipuji 20 balita.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan petugas kesehatan, termasuk Ibu Farida dari Dinas Kesehatan Kabupaten Jember, dr. Hilda dari Puskesmas Mangli, Reni Farida Bidan Kelurahan Mangli, Kader Posyandu Kelurahan Mangli, Babinsa Kelurahan Mangli, Bhabinkamtibmas Kelurahan Mangli, Kasi Pemerintahan Kelurahan Mangli dan Satpol PP Kecamatan Kaliwates.



Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan upaya dalam mencegah stunting di Kabupaten Jember, yang patiuat kita dukung bersama,

karena melibatkan beberapa Puskesmas di wilayah Kecamatan di Kabupaten Jember.

Dandim 0824/Jember yang juga Bapak Asuh Stunting Letkol Arm Indra Andriansyah, dalam konfirmasi menegaskan pentingnya sinergi antara TNI dan lembaga kesehatan dalam menangani stunting. “Sebagai Bapak Asuh Stunting, saya bersama jajaran Kodim 0824/Jember berkomitmen untuk mendukung penuh setiap langkah percepatan penurunan stunting di Jember.



Keterlibatan Babinsa dalam kegiatan seperti ini adalah wujud nyata peran TNI dalam membantu pemerintah daerah dalam pengendalian stunting serta memastikan generasi penerus bangsa tumbuh sehat dan kuat,” ujar Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)